

VALOR MUJER



Solange Pérez:
“Para avanzar,
basta competir
con la mejor
versión de uno
mismo”

De administradora de contratos pasó a liderar equipos de alto desempeño en áreas críticas de Escondida.

La iquiqueña Solange Pérez, contadora general e ingeniera de ejecución en control de gestión de la Universidad Arturo Prat, acaba de titularse del MBA en Minería de la Universidad de Chile.

“Mi carrera en minería inició en 2006 como administradora de contratos en una empresa de servicios para Codelco, adonde ingresé después como coordinadora en la Gerencia de Recursos Mineros y Desarrollo, y luego fui promovida a analista de contratos. Codelco fue una gran escuela”, cuenta.

En 2016 llegó a Minera Escondida para liderar la gestión de los programas de mantenimiento de las tres plantas concentradoras. “En 2018 asumí como superintendente en Administración de Contratos en esas plantas, creando esta área. Fue todo un desafío, ya que debía administrar a 4.200 contratistas,

un presupuesto de US\$ 850 millones y aprender de cada colaborador”, comenta.

En 2020 se convirtió en la primera superintendente de Ejecución del Mantenimiento y en 2022 asumió como gerenta de Operaciones de CHO en Escondida, donde aprendió “la importancia de la cadena de valor del negocio”, dice. Siguió escalando, y desde 2024 es la gerenta de Mantenimiento de NPI. “Hacer lo correcto es producir cobre sin accidentes, medioambientalmente sostenible y al menor costo posible. La clave está en escuchar a los equipos para buscar mejores formas y así marcar la diferencia y dar el salto que la industria necesita”, afirma.

Para ella, “avanzar se hace un camino gratificante cuando no compites con nadie más que con tu mejor versión”.